

Antrag Nr. 08-O-13-0033
SPD-Fraktion

Betreff:

Installation eines Notruf-Telefons am Haupteingang des Friedhofes

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten das Amt für Stadtplanung- und Entwicklung damit zu beauftragen mit der Telekom in Verhandlungen zu treten, um die Installation einer sog. Notruf-Telefonzelle am Haupteingang des Friedhofs zu realisieren.

Begründung:

Der Friedhof wird vorwiegend von älteren Menschen regelmäßig besucht.

Diese Generation verfügt i. d. R. selten über ein Handy. Daher wäre die Installation einer Notruf-Telefonzelle sinnvoll, um die Sicherheit der Besucher im Notfall zu gewährleisten.

Sabine Katzer-Ebert

Wiesbaden, 26.05.2008